

Essence: Doux enfants, si vous voulez enlever vos défauts, parlez-en au Père avec un cœur honnête. Baba vous montrera la méthode pour enlever ces faiblesses.

Question: Quels enfants reçoivent le *courant* du Père?

Réponse: Baba donne le drishti aux enfants qui parlent honnêtement de leur maladie au *chirurgien*. Baba a beaucoup de miséricorde pour ces enfants. Il sent que l'esprit démoniaque de ces enfants devrait disparaître. Baba donne un *courant* à de tels enfants.

Om Shanti. Le Père dit que chacun d'entre vous, les enfants, doit se demander s'il a reçu quelque chose du Père. Que vous manque-t-il? Chacun d'entre vous doit regarder en lui-même. On donne l'exemple de Narad: On lui a dit de regarder son visage dans le miroir pour voir s'il était digne de se marier avec Lakshmi. De la même manière, le Père vous demande, les enfants: Qu'en pensez-vous? Etes-vous dignes de vous marier avec Lakshmi? Si ce n'est pas le cas – pour enlever quels défauts faites-vous encore des efforts, les enfants? Faites-vous des efforts pour enlever vos faiblesses ou bien ne faites-vous aucun effort? Certains font des efforts. On explique aux nouveaux enfants: Vérifiez en vous pour voir si vous avez des faiblesses – parce que vous devez tous devenir *parfaits*. Le Père vient pour vous rendre *parfaits*. C'est pourquoi on met devant vous l'image de votre *but* et *objectif*. Demandez-vous intérieurement: «Suis-je devenu aussi *parfait* qu'eux?». Dans ce monde, tous les professeurs qui enseignent s'adonnent aux vices en ce moment. Cette Lakshmi et ce Narayan sont les *exemples* de ceux qui sont complètement sans vice. Pendant un demi-cycle vous les avez loués. Donc, demandez-vous maintenant : «Afin de progresser, quelles faiblesses ai-je encore qui doivent disparaître?». Alors, je peux les montrer au Père: «Baba, j'ai ces faiblesses que je n'arrive pas à enlever. S'il te plaît, montre-moi une méthode». Seul un *chirurgien* peut vous aider à vous libérer d'une maladie. Certains de leurs assistants sont aussi intelligents. Un *pharmacien* apprend d'un *docteur* et devient un *docteur* intelligent. Donc, contrôlez-vous honnêtement: «Quelles faiblesses ai-je en moi qui me font penser que je ne pourrai pas réclamer ce statut?». Le Père vous dira que vous pouvez devenir comme eux. Ce n'est que lorsque vous aurez parlé à Baba de vos faiblesses qu'Il pourra vous conseiller. Les maladies sont nombreuses. Nombreux sont ceux qui ont des maladies. Certains ont beaucoup de colère et d'avidité – ils sont incapables d'assimiler la Connaissance pour pouvoir ensuite permettre aux autres de l'assimiler. Le Père explique beaucoup, chaque jour. En fait, il ne semble pas nécessaire d'expliquer autant – puisque le Père vous a expliqué la signification du mantra. Il n'y a que le Père Unique. Vous devez vous souvenir du Père Illimité pour obtenir cet héritage de Lui et devenir comme eux. Dans les autres *écoles*, il n'est pas question de conquérir les cinq vices. Cela s'applique maintenant, lorsque le Père vient pour vous expliquer: Vous avez ces esprits démoniaques qui vous donnent beaucoup de peine. Si vous en parlez au Père, Il vous montrera la méthode pour les enlever. «Baba, ces esprits démoniaques en particulier me perturbent». Vous les décririez à un exorciste! Vous n'avez pas ces esprits démoniaques (fantômes) en vous. Vous savez que ces cinq esprits démoniaques ont existé, vie après vie. Vous devez regarder en vous pour voir quels esprits démoniaques vous avez. Vous devriez alors prendre conseil pour savoir comment les enlever. Les yeux sont très trompeurs et c'est pourquoi le Père explique aussi: Considérez-vous comme des âmes et exercez-vous à considérer les autres comme des âmes. Avec cette méthode, vos maladies disparaîtront. Toutes les âmes sont frères. Il n'y a pas de corps. Les âmes, vous savez également que vous toutes allez rentrer à la maison. Par conséquent, regardez-vous pour voir si vous êtes emplies de toutes les vertus. Sinon, quels défauts avez-vous encore? Le Père s'assied aussi pour examiner cette âme: Il voit que cet enfant a une faiblesse en

particulier et Il lui donne un *courant*. L'enfant devrait être débarrassé de cet obstacle. Que serez-vous capables de faire si vous continuez à le cacher au *Chirurgien*? Si vous parlez de vos faiblesses, le Père vous donnera des conseils. Les âmes, vous vous souvenez du Père: «Baba, Tu es si doux! Regarde ce que nous étions et ce que Tu fais de nous!». De même, si vous vous souvenez du Père, les esprits démoniaques s'en iront. Il y a assurément un esprit démoniaque ou un autre. Parlez-en au Père, au *Chirurgien*: «Baba, donne-moi une méthode pour cela». Autrement, cela entraînera une grande perte. Lorsque vous en parlerez au Père, Il ressentira de la miséricorde: Cet esprit démoniaque de maya perturbe celui-ci. Seul le Père Unique chasse les esprits démoniaques. Il les chasse avec tact. On vous a demandé de chasser les cinq esprits démoniaques. Néanmoins, tous les esprits démoniaques ne partent pas. Certains tout spécialement ont ces esprits démoniaques et d'autres moins – mais ils existent assurément. Le Père voit lorsque quelqu'un a un esprit démoniaque. Au moment de donner le drishti, tout cela vient en Lui: «Celui-ci est un très bon enfant. Il a beaucoup de très bonnes vertus; mais il ne dit rien et il est incapable d'expliquer aux autres. C'est comme si maya avait noué sa gorge. Si sa gorge se dénoue, il peut commencer à servir beaucoup d'autres aussi». En servant les autres vous vous servez vous-même. Vous ne faites pas le *service* de Shiv Baba. Shiv Baba Lui-même est venu pour servir. Il dit: Les esprits démoniaques de nombreuses vies doivent être chassés. Le Père est ici pour expliquer: Vous savez qu'un arbre grandit progressivement. Les feuilles tombent. Maya cause des obstacles de telle sorte qu'en étant simplement assis ici, vos pensées changent. C'est comme lorsque les sannyasis développent du dégoût et que, sans raison, ils disparaissent totalement sans rien dire. La *connexion* de chacun est avec le Père. Les enfants sont numberwise. Si vous dites la vérité au Père, ces faiblesses peuvent disparaître et vous pourrez réclamer un statut élevé. Le Père sait que, parce que vous n'en parlez pas au Père, cela engendre une grande perte pour vous. Peu importe combien vous leur expliquez, ils continuent à faire ce travail. Maya les attrape. Maya est l'alligator qui met tout le monde dans son estomac. Ils sont piégés jusqu'au cou dans les sables mouvants. Le Père explique tant. Il n'est pas nécessaire de dire autre chose que: «Vous avez deux pères». Vous avez toujours un père physique. Vous en avez un à l'âge d'or et aussi à l'âge de fer. Vous ne trouverez pas le Père Parlokik à l'âge d'or. Le Père Parlokik ne vient qu'une seule fois. Le Père Parlokik vient pour changer l'enfer en paradis. Sur le chemin de la dévotion, ils L'adorent tellement. Ils se souviennent de Lui. Il y a beaucoup de temples pour Shiva. Les enfants disent qu'il n'y a aucun *service* à faire. Oh, vraiment? Il y a des temples pour Shiva partout. Vous pouvez y aller pour leur demander: «Pourquoi L'adorez-vous? Ce n'est pas un être humain. Qui est-Il?». Ils diront: «L'Âme Suprême». Ils ne le diraient pas de qui que ce soit d'autre. Donc, dites-leur: «Il est l'Âme Suprême, le Père. Il est appelé Khuda et aussi Allah. Il est appelé généralement le Père Suprême, l'Âme Suprême. Savez-vous ce que vous recevez de Lui?». Les gens de Bharat mentionnent beaucoup le nom de Shiva et célèbrent aussi le festival de l'anniversaire de Shiva. C'est très facile d'expliquer à quelqu'un. Le Père vous explique beaucoup de différentes façons. Vous pouvez aller vers n'importe qui – mais vous devez parler avec un grand calme et une grande humilité. Votre nom s'est beaucoup répandu à Bharat. Si vous parlez un petit peu, ils sauront instantanément que vous êtes un BK. Les gens des villages sont très *innocents*. C'est très facile d'aller dans les temples pour y faire du *service*: «Venez et nous vous parlerons de la biographie de Shiv Baba. Vous adorez Shiv Baba, mais que Lui demandez-vous? Nous pouvons vous donner Sa biographie complète». Le jour suivant, allez dans le temple de Lakshmi et Narayan. Vous avez du bonheur en vous. Certains veulent aller faire du *service* dans les villages. Chacun a sa propre compréhension. Le Père dit: Allez tout d'abord dans le temple de Shiv Baba. Ensuite, allez dans le temple de Lakshmi et Narayan et demandez aux gens: «Savez-vous comment ils ont reçu leur héritage? Venez et nous vous raconterons l'histoire des 84 vies des déités». Vous devez aussi éveiller les villageois. Vous pouvez aller leur expliquer avec

amour: «Vous êtes des âmes. C'est l'âme qui parle. Ce corps va prendre fin. Maintenant – nous, les âmes – nous devons devenir pures pour aller vers le Père. Le Père dit: Souvenez-vous de Moi». Ainsi, ils se sentiront attirés dès qu'ils entendront cela. Plus vous serez conscients de l'âme, plus il y aura cette attraction. A l'heure actuelle, il n'y a pas ce désintéret complet vis-à-vis du corps et du vieux monde. Vous savez que vous devez quitter ce vieux costume. Donc, pourquoi y êtes-vous attachés? Tout en ayant un corps, il ne devrait pas y avoir d'attachement pour lui. Intérieurement, qu'il n'y ait que cette seule préoccupation: «Maintenant – nous, les âmes – nous devons devenir pures pour aller dans notre maison». Ensuite, il y a aussi ce désir: «Comment puis-je quitter un Tel Baba? Je ne retrouverai jamais un Tel Baba». En ayant de telles pensées, vous vous souviendrez du Père ainsi que de votre maison. «Maintenant, nous allons à la maison. Les 84 vies sont terminées». Vous pouvez faire votre travail etc. durant la journée. Vous devez vivre à la maison avec votre famille. Tout en vivant là-bas, ayez dans votre intellect que tout cela va se terminer. Maintenant nous devons rentrer à la maison. Le Père a dit: Vous devez assurément vivre chez vous avec votre famille. Où iriez-vous ailleurs? Vous pouvez faire votre travail, mais gardez cela dans votre intellect: «Tout va être détruit. Tout d'abord, nous irons à la maison et ensuite dans la terre du bonheur». Dès que vous avez du *temps*, parlez-vous à vous-même. Vous avez beaucoup de *temps*. Vous pouvez faire votre travail pendant 8 heures et vous reposer aussi pendant 8 heures. Ensuite, vous pouvez avoir une conversation de «cœur à cœur» avec ce Père pendant 8 heures et aussi faire du *service* spirituel. Dès que vous avez du temps, allez faire du *service* dans les temples de Shiv Baba et de Lakshmi et Narayan. Vous trouverez beaucoup de temples. Où que vous alliez, il y aura assurément un temple pour Shiva. Le pèlerinage du souvenir est pour vous la chose principale, les enfants. Si vous restez très bien dans le souvenir, vous pourrez recevoir tout ce que vous demandez. La nature sera votre servante. Votre visage deviendra tellement attirant qu'il ne sera pas nécessaire de demander quoi que ce soit. Certains sannyasis aussi sont très fermes. Ils s'assoient simplement avec cette foi: «Je vais me fondre dans l'élément Brahm». Ils ont une très grande foi en cela. Ils ont la pratique de quitter leur corps de cette façon. Cependant, ces gens sont sur le *mauvais* chemin. Ils font beaucoup d'efforts pour se fondre dans l'élément Brahm. Sur le chemin de la dévotion ils font de tels efforts pour recevoir des visions. Ils donnent même leur vie. Il ne peut pas y avoir le suicide de l'âme – il y a le suicide du corps. Les âmes existent tout le temps. Elles partent pour adopter une autre vie, c'est-à-dire prendre un autre corps. Les enfants, vous devriez avoir un intérêt profond pour faire du *service* afin de pouvoir vous souvenir du Père. Il y a aussi beaucoup de temples, ici. Si vous êtes complètement en yoga et que vous expliquez aux autres, ils ne poseront pas de questions. La flèche de ceux qui sont en yoga atteindra la cible. Il y a beaucoup de *service* à faire. Essayez seulement et voyez – mais tout d'abord vous devez regarder en vous. Y a-t-il un esprit démoniaque de maya en vous? Ceux qui ont les esprits démoniaques de maya en eux ne peuvent pas *réussir*. Il y a beaucoup de *service* à faire. Baba ne peut aller nulle part – parce que le Père est avec lui. Où pourrions-nous emmener le Père dans cette saleté? A qui devrait-Il parler? Le Père ne souhaite parler qu'à Ses enfants. Donc, les enfants, vous devez faire du *service*. On s'est souvenu: «*Le fils montre le Père*». Les enfants, le Père vous a rendus intelligents. De très bons enfants ont de l'intérêt pour le *service*. Ils disent qu'ils veulent aller faire du *service* dans les villages. Baba dit: Vous pouvez le faire. Emmenez simplement les posters (enroulés) avec vous. Cela semble *difficile* d'expliquer aux autres sans image. Vous avez ces seules pensées jour et nuit: «Comment puis-je aider à créer la vie des autres? Comment puis-je enlever les faiblesses que j'ai en moi pour progresser?». Vous avez également du bonheur: «Baba, cet enfant a 8 ou 9 mois». Beaucoup de tels enfants apparaissent. Ils deviennent rapidement dignes de faire du *service*. Beaucoup pensent à élever leur propre village et servir leurs frères, leurs pairs. *La charité commence chez soi*. Un grand intérêt pour le *service* est nécessaire. Vous ne devez

pas rester seulement dans un endroit. Continuez à faire des tours. Il reste très peu de *temps*. Ces gens disposent de si grands lieux (comme les ashrams). Une âme vient et entre dans une personne, elle donne des enseignements et son nom est glorifié. Ici, le Père Illimité s'assied et vous donne des enseignements – tout comme Il l'a fait au cycle précédent. Cet arbre kalpa spirituel grandira. Les âmes descendent numberwise de l'arbre incorporel. Un long chapelet et un grand arbre de Shiv Baba sont créés. En vous souvenant de toutes ces choses, vous ne vous souviendrez que du Père et les progrès seront très rapides. Achcha.

Aux très doux enfants bien-aimés, longtemps perdus et maintenant retrouvés, amour, souvenir et *bonjour* de la mère, du Père, BapDada. Le Père Spirituel dit namasté aux enfants spirituels.

Essence pour la dharna:

1. Ayez une conversation de «cœur à cœur» avec le Père pendant au moins 8 heures et faites du *service* spirituel avec beaucoup de calme et d'humilité. Afin d'obtenir le *succès* dans le *service*, qu'il n'y ait aucun esprit démoniaque de maya en vous.
2. Parlez-vous à vous-mêmes: «Tout ce que je vois va être détruit. Nous repartirons à la maison puis nous irons dans la terre du bonheur».

Bénédictio: Puissiez-vous connaître une victoire facile – rester constamment joyeux, sans vous faire aucun souci – grâce à une foi inébranlable.

Le signe de la foi est la victoire facile. Cependant, la foi dans le Père ne suffit pas; elle est nécessaire dans tous les aspects. Il faut également avoir une foi totale en vous-même, en la famille brahmine et en chaque scène du drame. Ne laissez pas votre foi vaciller pour des questions triviales; ayez constamment conscience que l'on ne peut pas empêcher la victoire qui est destinée. L'intellect des enfants qui ont une telle foi reste constamment au-delà des questions telles que: « Que s'est-il passé ? Pourquoi cela s'est-il produit ? ». Ils seront également constamment joyeux et ne se feront aucun souci.

Devise: : Au lieu de perdre du temps, prenez la bonne décision et résolvez tous les problèmes.

*** OM SHANTI ***